

POLICIACO

Fecha: 10/04/24

Sección: 0/4/34 Página: 1 % ...

OVACIONES

Estalla local de oxígeno en Iztapalapa

Una explosión en un local comercial de venta de tanques de oxígeno medicinal e industrial en la alcaldía Iztapalapa dejó como saldo una mujer sin vida y daños materiales en al menos 20 inmuebles y daños estructurales en un predio aledaño.

Los hechos ocurrieron la noche de ayer viernes, poco antes de las 19:00 horas en un negocio ubicado en la calle Miguel Hidalgo, colonia Jacarandas.

Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México acudieron al lugar para atender la emergencia. "En coordinación con personal de Servicios Periciales procedimos a recuperar el cuerpo de la persona fallecida, realizar labores de enfriamiento y reacondicionamiento del lugar", informaron.

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil detalló que la onda expansiva de la explosión provocó daños en cristales y ventanas de al menos 20 casas y comercios cercanos al local siniestrado, además de daños en la estructura de un local de al lado.

"La Dirección General de Análisis de Riesgos, realizará los estudios correspondientes", apuntó la dependencia.

Durante las labores para atender las consecuencias de la explosión, se desalojó a alrededor de 150 vecinos.

Cabe recordar que en las semanas más complicadas para la CDMX debido a los contagios de COVID-19 y a la demanda de oxígeno medicinal, los diputados locales propusieron imponer sanciones a quienes abusen con la venta o alquiler de estos productos.

En febrero, la Procuraduría Federal del Consumidor eliminó más de mil 200 cuentas de Facebook, así como 130 páginas web en las que se detectó fraudes por la venta o renta de tanques de oxígeno.

10/04/21

Sección: Metropoli

Página: A 19



Explota local de tanques de oxígeno en Iztapalapa

KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Una explosión registrada la tarde de este viernes en la alcaldía Iztapalapa movilizó a los cuerpos de emergencia quienes acudieron a un inmueble en donde se expedían tanques de oxígeno y se registró el siniestro; en el lugar autoridades reportaron personas lesionadas.

Personal operativo de la Secretaría de Gestión integral de Riesgos y Protección Civil acudió a la avenida Hidalgo y Luis Cabrera en la colonia Jacarandas, en donde se ubicaba el inmueble siniestrado.

Bomberos capitalinos realizaron las labores para mitigar las llamas, trabajos que duraron varios minutos.



Bomberos trabajaron para mitigar el fuego.

150

fueron desalojadas como medida preventiva.

Las autoridades únicamente reportaron la atención de una mujer por crisis nerviosa.

Como medida preventiva se evacuaron a 150 personas para evitar alguna complicación en medio de los trabajos para mitigar el incendio.

 Fecha:
 10/04/21

 Sección:
 Palítica
 Página:
 9





CdMx. Estalla local de tanques de oxígeno; 1 muerto

Una explosión y posteriormente un incendio en un local de venta de oxígeno medicinal dejó un muerto en la colonia Jacarandas, en la alcaldía Iztapalapa; la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil capitalina precisó que encontró el cuerpo de una mujer al interior del establecimiento. ESPECIAL

Sección: Cudad.

Página:







ESCASO Y...

Una explosión en un negocio de oxígeno medicinal, en la Co-Ionia Jacarandas, en Iztapalapa, dejó una persona fallecida y daños estructurales en el inmueble, así como ventanas rotas en 20 domicilios. Staff



Fecha:	

Sección: Capital.

10/04/20

Página: 26



Muere mujer tras explotar local de tanques

ELBA MÓNICA BRAVO

Una mujer fallecida, personas atendidas por crisis nerviosas y 150 vecinos desalojados de manera momentánea dejó la explosión en un establecimiento de venta de tanques de oxígeno medicinal e industrial en la avenida Hidalgo, colonia Jacarandas, en la alcaldía Iztapalapa, indicaron las Secretarías de Seguridad Ciudadana y la de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil.

Al momento del estallido se encontraba en el negocio una mujer de 37 años, trabajadora del lugar y cuyo cuerpo fue encontrado después de que una decena de bomberos controlaron y sofocaron el incendio que se generó.

El local ubicado en la planta baja de un inmueble de dos niveles, que en su fachada estaba pintado con el logotipo del Grupo Infra, fue acondicionado para la venta de oxígeno medicinal e industrial, por lo que había sustancias como etanol, acetileno y helio. Sobre avenida Hidalgo quedaron escombros del local en el que había al menos 30 cilindros de distintas capacidades, además de vidrios rotos y estructuras retorcidas; de acuerdo con Protección Civil, la explosión generó una onda expansiva que dañó un predio aledaño, puertas y ventanas en 20 casas.

La dependencia indicó que se realizarán estudios para determinar si hay daños estructurales en las viviendas y el local siniestrado. Los vecinos regresaron una vez controlada la conflagración.

10/04/21

Sección:

Segundad

Página:

metro



ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- El cadáver de un hombre fue localizado flotando sobre el Canal Nacional y Taxqueña, en la Colonia Tula, Alcaldía Iztapalapa.

Esto ocurrió alrededor de las 18:00 horas de este viernes, según reportaron elementos de la Policía capitalina.

Los vecinos fueron quienes reportaron el hallazgo en el Canal Nacional a los números de emergencia, lo que movilizó a bomberos, paramédicos y agentes. Después de al menos dos horas, los bomberos recuperaron el cuerpo del hombre, quien tendría unos 35 años.

Las autoridades no revelaron si el cuerpo presentaba signos de violencia.

La Fiscalía local abrió una carpeta de investigación por este deceso.

Apenas el pasado sábado, otra tragedia se registró en Canal Nacional.

Óscar, de 25 años, se metió al canal y ya no salió.

Su cuñado, un joven un año

menor que él, contó a los policías que a pesar de haberle advertido que no era buena idea, Óscar se sumergió en aquellas aguas.

Después de un rato el cuerpo del joven comenzó a flotar, muy cerca de una zona donde vecinos de la Colonia CTM Culhuacán VIII Sección, Alcaldía Coyoacán, se ejercitan.

Los primeros en llegar para auxiliar a Óscar fueron policías quienes llamaron además a bom beros y al equipo especial del ERUM, pero nada pudieron hacer por salvarlo.

Sección: La Roja

Página:



EN SAN LORENZO TEZONCO

Lo pican parientes en una veci

"El Apache", como lo conocían, fue asesinado tras una riña familiar en la alcaldía Iztapalapa

TRISTAN VELÁZOUEZ

Tras una supuesta riña entre familiares, un hombre fue apuñalado y perdió la vida al interior de una vecindad, en la alcaldía Iztapalapa.

Los hechos ocurrieron alrededor del mediodía de ayer. Policías recibieron el reporte sobre una persona lesionada por arma blanca al interior de un predio marcando con el número 4 de la avenida Independencia, esquina con la calle Tulcingo, en el barrio de San Lorenzo Tezonco.

Al llegar al lugar, los oficiales pidieron el apoyo de los servicios de emergencias, quienes al llegar observaron que el hombre, de unos 39 años, se encontraba herido boca arriba y a su lado un cuchillo con el que aparentemente fue atacado.



Peritos acudieron al número 4 de la avenida Independencia para levantar el cadáver del hombre.

Pese a que los paramédicos intentaron reanimarlo, nada pudieron hacer por la víctima, pues ya no presentaba signos vitales.

Deacuerdo con vecinos, el sujeto era conocido como "El Apache"; sin embargo, al ser cuestionados por los agentes de investigación de la Fiscalía ninguno logró detallar cómo ocurrieron los hechos.

Posteriormente, peritos de la Fiscalía capitalina acudieron para realizar las indagatorias correspondientes y el levantamiento del cuerpo.

Fecha:	15/40/01	
Sección:	Página: /2	i

QLA PRENSA



RIÑA DENTRO
DE VIVIENDA DE
IZTAPALAPA, DEJÓ
SALDO DE UN MUERTO
A CUCHILLADAS Pág. 13

Sección:

16/04/21 Página:

QLA PRENSA

FIESTA FATÍDICA

Muerto a puñaladas durante una riña

ALBERTO JIMÉNEZ

Los agresores lograron escapar por calles de Iztapalapa

odo inició en una fiesta familiar, en calles de la alcaldía Iztapalapa; de la diversión pasaron a una discusión que terminó en golpes. Mario "N" alias "El Apache" fue apuñalado en múltiples ocasiones y perdió la vida.

Vecinos de la zona que escucharon la riña llamaron a los números de emergencia para solicitar apoyo de paramédicos y policías. Para cuando llegaron los uniformados, el o los responsables del homicidio ya habían escapado de lugar.

Minutos después, técnicos en urgencias médicas arribaron al cruce de las calles Tulcingo y Avenida Tlahuac para brindarle atención prehospitalaria. Luego de revisar sus signos vitales, los socorristas corroboraron su muerte y dieron parte a la agencia del Ministerio Público.

Concluida su labor, el personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil esperó a policías preventivos para que resguardaran en el sitio y evitar que los indicios fueran alterados o eliminados.



Los agresores se dieron a la fuga /foto: Luis A. BARRERA

Una mujer que permaneció en el domicilio detalló a los agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México lo que había ocurrido. Identificó a la víctima y también aportó datos sobre los responsables.

Operadores del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) Implementaron un cerco virtual con las cámaras de seguridad a fin de ubicarlos y estimar una posible ruta de escape.

Horas después, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) ingresaron al domicilio para tomar un registro fotográfico del lugar. Finalmente levantaron el cadáver y lo trasladaron al anfiteatro para practicarle la necropsia de rigor.

10/04/21

Sección:

5 eguidad Página:

4





Dan cran a El Apache a puñaladas en cantón

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre, de 39 años aproximados, conocido como El Apache murió al ser agredido con un arma blanca al interior de una vivienda en la Alcaldía Iztapalapa, la mañana de ayer cerca de las 10:00 horas.

Sobre la calle de Independencia, dentro del predio marcado con el número 4, casi esquina con Tulcingo, en el Pueblo de San Lorenzo Tezonco, policías requirieron una ambulancia para atender a un hombre lesionado. Al llegar la unidad médica con número económico 10 de Protección Civil de Iztapalapa, los paramédicos sólo pudieron certificar el deceso del masculino.

"Al interior de domicilio, masculino de 39 años con rastros de mancha hemática se encuentra tirado en el piso boca arriba, a un costado del cuerpo se localiza un cuchillo", se lee en el informe policial.

Para las 14:00 horas, arribó una unidad forense móvil de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) para realizar el levantamiento del cadáver.

10/04/21 Fecha: Sección:

LA ROJA Página:



SANTA MARTHA ACATITLA

Cuelga los tenis al recibir 16 balazos

Un total de 16 balazos recibió ser acribillado en la colonia Santa Martha Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa.

El crimen ocurrió cuando el joven, identificado como Gui-Ilermo Arturo Contreras Serrano, de 19 años, se encontraba en la Unidad El Salado, en la esquina de calzada Ignacio Zaragoza y Octavio Paz.

El comerciante, quien estaba acompañado de dos sujetos, observó cuando se les acercaron unos sujetos armados, por lo que se echaron a correr para ponerse a salvo.

Los agresores persiguieron a sus víctimas y, tras darles alcance, balearon a dos de ellos. para luego darse a la fuga.

Sobre el asfalto quedó Guillermo Arturo, quien recibió nueve impactos en el tórax. cuatro en los brazos y tres en las piernas. Asimismo, uno de los acompañantes, José Armando Barajas López, de 26 años, fue detenido para que rinda su declaración de los hechos. Redacción

Fecha: 10/04/21
Sección: Segundal Página: PR 3 / METO



Sección:

Página:

10/04/21 metro



bel hablaba por teléfono sentirse mal. abrumada por no saber qué hacer con el cuerpo de su esposo Jorge, quien falleció de un infarto mientras trabajaba su auto como taxi.

dame. Es que unos me dicen que Morales, amigo y compañero. no deje que se lo lleve el MP, que mejor se lo lleven los servicios fu-una Chrysler Voyager placas NYYnerarios de aquí

"Pero otros me están diciendo que si se lo lleven a la Fiscalia que porque es lo que se tiene que hacer, pero que me van a tardar mucho". comentaba por el teléfono descon-

Pasada la media tarde de ayer fue que Jorge Ramírez, de 62 años, circulaba sobre la Avenida llevarse el cuerpo por sus propios San Juan de Aragón a bordo de medios. su Ford Fiesta color vino, placas MZV-72-86.

Antes de llegar a Gran Canal, en la Colonia San Pedro el Chico, IUDAD DE MÉXICO.- Isa- en Gustavo A. Madero, comenzó a

"Venia de dejar un pasaje en la clinica 23, me dijo una señora que vio todo, que el carro empezó a irse hacia la derecha, pegándole a un carro y ya se vino a estrellar con "Dime qué hacer por favor, ayú-la camioneta", mencionó Alfredo

> El conductor de la camioneta, 89-34, sufrió un ataque de nervios debido a que su padre había falle cido de una forma similar, comentaron testigos.

> Paramédicos del ERUM sólo certificaron el deceso por un ataque al miocardio.

> Dado que no fue un acto violento, finalmente, Isabel decidió

10/04/21

Sección:

Página: 1/Py ((

OLA PRENSA

00108080



 Fecha:
 10 04 21

 Sección:
 Página:
 7

BLA PRENSA

TRAGEDIA EN GAM

Muere al volante taxista por infarto

ALBERTO JIMÉNEZ

El adulto mayor que conducía su auto perdió la vida cuando se dirigía a su base en la colonia DM Nacional

orge "N", taxista de la tercera edad sufrió un infarto fulminante cuando conducía a su base, en la colonia DM Nacional; perdió el control del volante, impactó varios autos estacionados y finalmente perdió la vida.

Al enterarse de la noticia, alrededor de l5 conductores de transporte de pasajeros fueron a intentar auxiliar a "El Yorch" como era conocido en el sitio de taxis, ubicado en el cruce de Calzada San Juan de Aragón y Avenida Ingeniero Eduardo Molina.

Cuando llegaron al lugar del incidente, los taxistas observaron varios autos colisionados, en uno de ellos –un auto Ford Fiesta- encontraron el cuerpo recostado del señor Jorge.

De inmediato llamaron a los números de emergencia y solicitaron con urgencia el apoyo de paramédicos, para que le brindaran primeros auxilios y lo trasladaran a un hospital cercano.

Minutos después, técnicos en urgencias médicas de la alcaldía Gustavo A. Madero, llegaron al cruce de la calle Norte 94 y Eje 5 Norte San Juan de Aragón para auxiliar al herido.

"Hijo por favor ayúdame porque no sé qué hacer, Jorge se murió y todos me están hablando entonces no sé qué hacer con el cuerpo", lamentó la pareja sentimental de la víctima vía telefónica.

Compañeros de "El Yorch" se acercaron a la mujer y le recomendaron que solicitara los servicios de una agencia funeraria, ya que no se trataba de un he-

cho doloso.

Agentes de la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México confirmaron lo dicho y le ofrecieron la misma alternativa para no tener que atravesar por los trámites burocráticos del

servicio forense.

Tras varias llamadas telefónicas, la pareja del señor Jorge "N" aceptó los servicios de una empresa funeraria para continuar con el levantamiento del cuerpo y preparación para ser velado.

Fecha:	10/04/21	_
Car 24-1		

Sección: Página: 3

QLA PRENSA



Al sufrir el infarto, la víctima perdió el control y su auto se impactó con dos vehículos más / FOTO: LUIS A. BARRERA

La compañera del infortunado taxista estaba sumida en la desesperación; suplicaba ayuda a su hijo vía teléfonica



Cuando llegaron los paramédicos, el señor Jorge ya había dejado de existir /FOTO: LUIS A. BARRERA

10/04/21 Fecha:

Sección: LA ROJA Página:



AJUSTICIADOS

Dos hombres murieron y otro quedó herido luego de ser baleados mientras pisteaban en un auto, en la colonia Miguel Hidalgo, en Tlalpan. El ataque fue un ajuste de cuentas contra uno de los muertos. pues días antes mataron a su primo.

